

### Caso de Éxito

Sector: Calderería

# Necesidad de trabajar con SOLIDWORKS

"SOLIDWORKS la herramienta que <u>mejor</u> se adapta a nuestro tipo de producto gracias a su gran versatilidad cualquier con proveedor y tipo de máquina. Esto permite nos hacer integraciones de piezas de mucho volumen".

Eduardo Araguzo Director General MMC (Miranda Metalic Construction) es una empresa especializada en construcciones metálicas, soldadura y montaje de maquinaria electromecánica. La compañía cuenta con 5 años de antigüedad, y forma parte de una trayectoria empresarial de 40 años.

## EL VALOR AÑADIDO QUE HA SUPUESTO LA IMPLANTACIÓN DE SOLIDWORKS EN LA COMPAÑÍA

Para MCC, la clave y el objetivo se centran en la calidad del desarrollo de las piezas, asegurando el cumplimiento de los requisitos de los clientes.

"Escogimos el software de diseño SOLIDWORKS porque es el programa más eficiente e integrable con el resto de programas CAD y CAM que utilizamos para el desarrollo de las piezas en máquina. Antes, subcontratábamos maquinaria de preparación a infinidad de empresas que nos subministraban el material cortado. Ahora, gracias a SOLIDWORKS, contamos con una versatilidad y confianza al montar y enviar los diseños de las piezas desde nuestras oficinas técnicas al de las máquinas. Esto nos permite obtener resultados exactos y precisos al milímetro".

Eduardo Araguzo Director General





#### SOLIDWORKS: UN ANTES Y UN DESPUÉS DE SU IMPLANTACIÓN EN OFICINA TÉCNICA

"SOLIDWORKS nos ha aportado un entorno más visual y una facilidad para el dibujo 3D, en comparación con el 2D. Además, permite situar todos los componentes en un espacio único para verificar su adecuación. Una de las mejoras más importantes es que cualquier cambio en una pieza o componente se actualiza automáticamente en todo el modelo, permitiendo visualizar los ajustes en tiempo real. Además los modelos en SOLIDWORKS se registran para evitar plagios."

Nacho Gubia Oficina Técnica

#### **SOLIDBI**

"SolidBI ha hecho que la relación sea fluida y cercana. Destacamos la versatilidad con la que han colaborado con nosotros, conociendo muy bien qué es lo que necesita una empresa como la nuestra. Trabajamos a medida con los clientes, por lo que tenemos que ser muy polivalentes en cada una de las fabricaciones. En todos estos procesos hemos estado acompañados por su equipo técnico altamente cualificado, quienes nos han asistido de forma inmediata siempre que lo hemos necesitado. SolidBI ha hecho que todo sean facilidades en cuanto a nuestras necesidades".

Eduardo Araguzo Director General

### ¿Cómo nace ZINNIA CHARGE?

"Debido al conocimiento teníamos de SOLIDWORKS y a las regulatorias normas establecidas por motivo del Covid-19. decidimos reinventarnos en dos cosas que conocíamos bien: la movilidad y generación de energía. Conociamos tipos esos de fabricaciones y los integramos en una fotolinera, que es lo que es Zinnia Charge"

Eduardo Araguzo Director General

### ¿Qué más aporta el 3D?

"Teníamos la necesidad de saltar del 2D al 3D para poder visualizar de primera mano las posibles complicaciones en los modelos y evaluar su adecuación.

Nacho Gubia Oficina Técnica

SolidBI, es distribuidor oficial de los productos de SOLIDWORKS, y acumula más de 25 años de experiencia ayudando a sus clientes en la transformación digital de sus procesos de desarrollo de producto. Especialistas en procesos de diseño, fabricación, simulación e integración de procesos.

"Acelerando sus procesos le ayudamos a crear productos únicos"